

Noticieros GREM destacadas Parlamento Abierto va mucho más allá de la transparencia: Visión Legislativa

Parlamento Abierto va mucho más allá de la transparencia: Visión Legislativa

destacadas México Nacionales 3 junio, 2016



Torreón, Coahuila (03/06/2016).- Con el fin de conocer las actividades que se desarrollan en el Congreso de la Unión, a través de la sociedad civil se creó la propuesta del Parlamento Abierto.

Para María del Carmen Nava Polina, presidenta de 'Visión Legislativa', **implica una representación de calidad en la rendición de cuentas**, además de conocer en qué se utiliza cada peso presupuestal de los legisladores.

“ El Parlamento Abierto va mucho más allá de la transparencia”



■ ■
Otro de los objetivos es tener representantes que rindan cuentas, **no solo que informen de las actividades legislativas**, sino que comuniquen temas de investigación y fiscalización.

Quien tiene que desarrollar el Parlamento Abierto **son los legisladores de cada Congreso local y las dos Cámaras Federales**.

Nava Polina, expresó que en conjunto con nueve asociaciones a nivel nacional, **se elaboró un diagnóstico de la situación de los 34 cuerpos legislativos del país** para que los funcionarios tanto locales como federales, tengan los elementos básicos sobre este tema para que sea retomado y desarrollado en sus políticas de comunicación social.

Se busca que haya un derecho a la información, a la participación ciudadana, rendición de cuentas y discusiones abiertas donde se incorporen las opiniones de especialistas, sociedad civil y académicos.

Asimismo, conocer la semblanza curricular de los legisladores, pero el punto fundamental es hacer que haga pública la información presupuestal – administrativa, que **consideró existe una “opacidad monumental”**.

En este caso, María del Carmen Nava, detalló que según un estudio de valoración de manejo presupuestal, en **Coahuila se cumple con el 17% y Durango solo con el 8**.
